



“La oposición ya ganó; lo que necesitamos es unirnos”: Santiago Creel

Para Santiago Creel Miranda, diputado federal por el PAN, la oposición de gobierno tiene ganada la elección del 2024, pues dijo, la sociedad ya se dio cuenta que las acciones emprendidas por Morena, partido en el poder, no han podido gobernar. Cuando a mi me preguntan 'Santiago ¿podemos ganar en el 2024?' Mi respuesta es: la oposición ya ganó en 2021, 23 millones contra 21. ¿Y qué es lo que necesitamos? unir a todos quienes estamos en contra de esta destrucción”, aseveró el diputado federal, presidente de la mesa directiva de la Cámara, durante la ponencia presentada este jueves ante la comunidad estudiantil y académica de la Universidad de Guadalajara.

<https://www.informador.mx/jalisco/Santiago-Creel-La-oposicion-ya-gano-lo-que-necesitamos-es-unirnos-20230713-0103.html>